

Â



Esta mañana ha comenzado el curso de 'Pastelería Creativa' organizado por el Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería, a través del Área de Igualdad y Bienestar Social, y enmarcado dentro de la Estrategia Provincial para la Igualdad de Mujeres y Hombres en Almería 2012-2015.

El acto inaugural ha contado con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando, la Diputada de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández y el concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, técnicos municipales y la profesora del curso, Sel-la.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la "Diputación Provincial de Almería su apuesta, una vez más, por el municipio de Adra para la realización de este tipo de cursos, donde las mujeres que lo realizan tienen una oportunidad muy buena para formarse y tener más recursos para incorporarse al mercado laboral, en un sector cada vez más demandado". Por su parte, la Diputada Provincial de Igualdad, Elisa Fernández, también ha dado las gracias al Ayuntamiento de Adra por su acogida para este curso y ha apuntado que "es un curso donde las mujeres se van a poder formar de cara a la inserción al mundo laboral en este campo. Es una formación que puede servirles para luego crear una empresa relacionada con este sector o poder encontrar un puesto de trabajo".

Se trata de un curso de 100 horas de duración, con 4 horas diarias, de 25 días de duración, donde están participando 16 mujeres de Adra y se realiza en el edificio de La Alcoholera de Adra y que pretende dotar a las mujeres que realizan el curso de unos conocimientos profesionales que les posibiliten la inserción en el mercado laboral a través del empleo o el autoempleo.

Este curso tiene como objetivo ofrecer una especialización en técnicas innovadoras en pastelería, donde se incorporan nuevos diseños, materiales etc... para presentar al público un producto novedoso y que está en pleno auge en el mercado laboral. Dicha especialización mejorará las salidas profesionales de las mujeres del municipio tanto para incorporarse a una empresa como para iniciar una actividad empresarial.

El contenido del curso que ha comenzado hoy será masas básicas, rellenos y almíbares, fondant, cupcakes, modelado y aerografía.